

Neue Leitung im BG Klinikum Duisburg

Unfallklinik besetzt Geschäftsführung sowie Ärztliche und Kaufmännische Direktion neu

Das BG Klinikum Duisburg hat seine Geschäftsführung sowie die Ärztliche und Kaufmännische Direktion neu besetzt. Geschäftsführerin des überregionalen Traumazentrums wird zum 1. Oktober 2019 Brigitte Götz. Götz war zuletzt Ressortleiterin der OSB-Krankenhausmanagementberatung GmbH und folgt auf Thomas Dziuba, der die Position kommissarisch übernommen hatte.

Bereits Mitte September hat zudem Prof. Dr. Marcel Dudda seine Arbeit als Ärztlicher Direktor des Klinikums aufgenommen. Der Chirurg ist Direktor der Klinik für Unfall-, Hand- und Wiederherstellungschirurgie am Universitätsklinikum Essen und lehrt an der Universität Duisburg-Essen.

Götz und Dudda haben nun die Aufgabe, das BG Klinikum Duisburg im Sinne des Versorgungsauftrages der gesetzlichen Unfallversicherung weiterzuentwickeln und durch die Kooperation mit dem Universitätsklinikum Essen zukunftsfähig aufzustellen. Thomas Dziuba: „Mit Brigitte Götz und Prof. Dr. Marcel Dudda haben wir nicht nur ausgewiesene Experten für die Klinikleitung gewonnen, sondern auch die wichtigste Grundlage für unsere strategische Neuausrichtung geschaffen.“

Ebenfalls ab 1. Oktober 2019 wird Prof. Dudda zudem mit Dr. Nikolaus Brinkmann einen neuen Stellvertretenden Ärztlichen Direktor an seiner Seite haben. Brinkmann wiederum folgt auf Dr. Peter-Michael Hax, der das Unternehmen Ende August in den Ruhestand verlassen hat. Brinkmann wird außerdem stellvertretend die Leitung der hauseigenen Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie übernehmen.

Kaufmännischer Direktor des BG Klinikums Duisburg schließlich ist zukünftig Philipp Schwechten, der bislang die Allgemeine Verwaltung geleitet hat. Der Diplom-Kaufmann verantwortet zusätzlich bereits das Tagesgeschäft zweier Tochtergesellschaften der Einrichtung.

„Die neue Führungsmannschaft am BG Klinikum Duisburg ist eine echte Idealbesetzung. Ich bin überzeugt, dass das Klinikum den anstehenden Herausforderungen nun deutlich gelassener entgegentreten kann“, so Reinhard Nieper, Vorsitzender Geschäftsführer der BG Kliniken. „Gleichzeitig danken wir

aber auch den Vorgängern: Sie haben diese positive Entwicklung überhaupt erst möglich gemacht.“

Bildnachweis:

1. Brigitte Götz: die neue Geschäftsführerin des BG Klinikums Duisburg. (Bild: Brigitte Götz)
2. Prof. Dr. Marcel Dudda: der neue Ärztliche Direktor der Unfallklinik. (Bild: UK Essen)
3. Dr. Nikolaus Brinkmann, Stellvertretender Ärztlicher Direktor (Bild: raum-p / cap communications / BG Klinikum Duisburg)
4. Philipp Schwechten: der neue Kaufmännische Direktor des BG Klinikums Duisburg. (Bild: Philipp Schwechten)
5. Thomas Dziuba (Bild: BG Kliniken)

Als Krankenhaus mit Maximalversorgungscharakter und überregionales TraumaZentrum gemäß den Richtlinien der Deutschen Gesellschaft für Unfallchirurgie und Mitglied des TraumaNetzwerks Ruhrgebiet kann das BG Klinikum Duisburg für sich in Anspruch nehmen, Spitzenleistungen bei der Versorgung von Schwerstverletzten zu bieten. Gemeinsam mit der „Klinik für Handchirurgie, Plastische Chirurgie und dem Zentrum für Schwerbrandverletzte“, der „Klinik für Schmerzmedizin“, der „Klinik für Neurologie und Psychotraumatologie“, der „Klinik für Arthroskopische Chirurgie, Sporttraumatologie und Sportmedizin“, der „Klinik für Radiologie“ sowie der „Klinik für Anästhesiologie und Intensivmedizin“ hat die „Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie“ eine weit über die Region Niederrhein/Ruhrgebiet hinausreichende Reputation.

Das BG Klinikum Duisburg ist damit eine hochspezialisierte Unfallklinik. Die Behandlung steht durch ihren Versorgungsvertrag allen akut verletzten Patienten unabhängig vom Versicherungsträger und der Verletzungsschwere offen. Egal ob leichtere Verletzung im häuslichen Umfeld oder beim Sport bis hin zu Opfern eines schweren Verkehrsunfalles – verunfallte Patienten erhalten im BG Klinikum im Duisburger Süden schnelle und hochkompetente Hilfe.

Das BG Klinikum Duisburg gehört zur Unternehmensgruppe der BG Kliniken. Die BG Kliniken sind spezialisiert auf die Akutversorgung und Rehabilitation schwerverletzter und beruferkrankter Menschen. In neun Akutkliniken, zwei Kliniken für Berufskrankheiten und zwei Ambulanzen versorgen über 13.000 Beschäftigte mehr als 560.000 Fälle pro Jahr. Träger der BG Kliniken sind die gewerblichen Berufsgenossenschaften und Unfallkassen. Weitere Informationen: www.bg-kliniken.de

*Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:
Dieter Lohmann*

*Marketing und Unternehmenskommunikation
BG Klinikum Duisburg gGmbH
Großenbaumer Allee 250
47249 Duisburg
Telefon: +49 203 7688 3107
Fax: +49 203 7688 44 3107
E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@bg-klinikum-duisburg.de*